

Mahasiswa KKN 100 Adakan Sosialisasi PHBS di Paud Keude Geudong



Mahasiswa KKN 100 Adakan Sosialisasi PHBS di Paud Keude Geudong

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 100 Universitas Malikussaleh Adakan Sosialisasi Perilaku Hidup Bersih dan Sehat kepada anak-anak PAUD di Gampong Keude Geudong, Kecamatan Samudera, kabupaten Aceh Utara. Senin, (28/11/2022).

WHO menyatakan terdapat lebih dari 200 penyakit yang berpotensi dapat menular melalui makanan (Foodborne Diseases). Untuk menghindari penyakit-penyakit tersebut, Penerapan perilaku hidup bersih dan sehat merupakan hal yang sangat penting terkhususnya bagi anak-anak. Hal ini dikarenakan anak-anak cenderung lebih aktif dan memiliki daya tahan tubuh yang belum maksimal, sehingga akan lebih mudah untuk terkena berbagai penyakit.

Harda Sinaga selaku penanggung jawab program mengatakan, salah satu upaya untuk menjaga diri dari berbagai penyakit khususnya yang dapat ditularkan melalui makanan adalah dengan menerapkan kebiasaan mencuci tangan sebelum dan setelah makan.

Oleh karena itu, dalam upaya membiasakan perilaku mencuci tangan sebelum dan setelah makan, Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh kelompok 100 melakukan kegiatan Sosialisasi Cara Mencuci Tangan yang Benar untuk anak-anak PAUD di Gampong Keude Geudong, Samudera, Aceh Utara.

"Tujuan dari kegiatan ini adalah agar anak-anak usia dini dapat lebih memahami cara mencuci tangan yang benar, sehingga mereka dapat lebih terjaga dari berbagai penyakit. Kegiatan sosialisasi ini berlangsung pada Hari Senin, 28 November 2022, pada pukul 09.15 hingga 10.00 WIB" ungkapnya.

Ia menambahkan, anak-anak PAUD sangat antusias dengan adanya sosialisasi ini, selain mencuci tangan yang baik dan benar anak-anak juga di edukasi untuk membuang sampah pada tempatnya.

Kelompok 100 dibimbing oleh Ilham Sahputra MCs dan diketuai oleh Muhammad Habibi Zaki Nasution (Teknik Arsitektur) dengan anggota kelompok Sajida Khairullah (Akuntansi), Nailul Autari (Akuntansi), Miftahul Jannah (Akuntansi), Marzuki (Manajemen), Chairunnisa (Administrasi Publik), Nazilla Ulia Putri (Ilmu Komunikasi), Nurul Awaliani (Sosiologi), Harda Afif Franda Sinaga (Kedokteran), Diah Ade Saputri (Psikologi), Satriana Fitri (Agroekoteknologi), Ade Irma Ramadhani (Teknik Arsitektur), Dearma Fahri Nazarta Sinaga (Teknik Industri), Riska Dwi Safira (Teknik Kimia), Tiwa Kusuma (Teknik Sipil).[tmi]

Tanggal: 29 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),